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Herrn Bürgermeister 
Alexander Biber 

im Hause 

HFA am 15.11.22 
Hier: Anfragen 

07.11.2022 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

im Regionalplanentwurf ist die Sondermülldeponie als Vorranggebiet für einen Standort 
Abfalldeponie festgelegt. In der Erläuterung wird erklärt, dass auf der Sondermülldeponie die 
„Ablagerungsphase durchgeführt bzw. in Planung" sei. 

Im Namen der Naturfreunde Troisdorf bittet die GRÜNE Fraktion um die Beantwortung folgender 
Anfragen im Haupt- und Finanzausschuss bezugnehmend auf ein mögliches Szenario, dass die 
Einwände der Stadt im Verfahren zur Aufstellung des Regionalplanes nicht berücksichtigt 
werden: 

1.) Welche Auswirkungen auf den Vertrag zwischen Stadt und Mineral Plus hätte die 
Festlegung der  SAD  Spich im Regionalplan als Vorranggebiet: 

a. In Hinblick auf die Durchsetzung der Vertragsbedingung „Beendigung der 
Verfüllung der  SAD  Spich bis zum 31.12.26"? 

b. Einer mögliche Nachfolgenutzung der Verfüllungsrechte für den Abschnitt 6 und 7 
durch einen neuen Betreiber z.B. durch Anweisung der Bezirksregierung? 

2.) Welchen Bedarf sieht die Verwaltung nach aktuellem Rechtsstand hier externe rechtliche 
Unterstützung in Anspruch zu nehmen? 

3.) Welche rechtlichen Möglichkeiten, inklusive etwaiger Fristen, bestehen für die Stadt 
Troisdorf gegen Festlegungen im Regionalplan Einspruch einzulegen und/oder zu 
klagen? 
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4.) Wie sähe das weitere Entscheidungsverfahren auf Ebene der Verwaltung bzw. der 
überörtlichen Politik aus und sind der Verwaltung u.U. die weiteren Zeithorizonte bis zum 
Abschluss der Entscheidungen zum Regionalplan bekannt? 

5.) Sieht sich die Verwaltung bei Prozessen der Offenlegung zeitnah und unter Einhaltung 
der Fristen Bevölkerung und Politik angemessen über die Offenlegung und die darin 
festgehaltenen Entscheidung zu informieren? 

Freundliche Grüße 

Thomas Möws 
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